

PV de l'AG du 20 septembre 2010

Assemblée générale du 20 septembre de 17 à 18h15 pendant le congrès de l'ACLF a Aix en provence.

1- Rapport moral du président (J.M. DUPONT) :

Le Conseil d'Administration s'est réuni 4 fois en séance plénière depuis le début de l'année, plus un certains nombre d'autres réunions des groupes de travail en rapport notamment avec le CQE.

Bilan de l'activité

Préparation du congrès, et des journées thématiques

- Journée Arbres décisionnels en Mai 2010 : quatre arbres décisionnels ont été validés : Quand réaliser une enquête familiale ? Attitude devant un marqueur chromosomique ; Attitude devant une anomalie de structure ; Place de la FISH en période prénatale.
- Préparation du congrès d'Aix, avec l'aide logisitique de MCO Congrès.

Activité des groupes de travail

Guide des Bonnes Pratiques (GBP)

Mise à jour du GBP Cytogénétique et préparation d'un GBP CGH array dont une première version doit sortir prochainement.

Mise en place d'un nouveau site Web

Acquisition d'un nouveau logiciel CQE

Relation avec les autres sociétés

FFGH : Modification des statuts de la FFGH dont le Président est désormais nommé par le Conseil d'Administration parmi les candidats déclarés.

Tous les membres des sociétés constitutives de la FFGH peuvent faire acte de candidature (courrier à envoyer à Dominique Bonneau, actuel Président de la FFGH). La date limite de dépôt des candidatures est fixée au 11 Octobre.

Modification de la cotisation, ramenée à 0 €. Il faut donc prendre une décision concernant l'utilisation des fonds collectés par l'ACLF et jamais réclamés par la FFGH.

Vote concernant la cotisation prélevée pour la FFGH : à la majorité il est décidé de ne pas rembourser la cotisation de 10€ demandée pour la FFGH. Cette cotisation sera redistribuée sous la forme de prix posters.

2- Présentation des comptes par le Trésorier (François VIALARD)

Présentation des comptes arrêtés au 30 aout 2010. Ces comptes ont été validés et reconnus sincères par un expert comptable comme il est de règle aujourd'hui.

Sur l'année écoulée, et après versement du dernier acompte du financement de l'ABM, les comptes de l'Association sont équilibrés, avec 151 122€ de capitaux propres avec un résultat de l'année en cours à 24 224€

Les ressources financières ont été durant l'année écoulée de 43 385.00€ avec :

CQE: 33 210.00€

Cotisations: 10 175.00€

Les frais ont été de 19 161.00€, composés de frais de déplacements, missions, formations, expert comptable, hébergement CQE (2 368€) et autres frais divers.

Les liquidités de l'ACLF sont de 92 881€ composés de 8 782€ sur le compte courant, 650€ sur un livret épargne, qui va être fermé car sans utilité, et 83 449€ en SICAV monétaires.

Le nombre de cotisants a été de 88%, contre 73% en moyenne les années antérieures en raison de la radiation de nombreux membres qui ne payaient pas leurs cotisations depuis plus de 3 ans. Ceci fait que le taux de recouvrement des cotisations est de plus de 90% sur 3 ans.

Un mail sera adressé aux laboratoires qui ont participé au CQE pour leur indiquer si le service administratif a payé. Actuellement, 47 des 88 laboratoires sont à jour de leurs cotisations pour le CQE 2009.

Les comptes sont approuvés à l'unanimité.

3. Les nouveaux membres de l'année 2010

Les nouveaux membres de l'année 2010 sont invités à se présenter

Mylène Béri, Nancy

Pascal Chambon, Rouen

Audrey Basinko, Brest

Céline Bonnet, Nancy

Jérôme Toutain, Bordeaux

Emilie Landais, Reims

Céline Pebrel –Richard, Clermont Ferrand

Jean Baptiste Gaillard, Nîmes

Lilia Kraoua, Tunis

Nazha Hda, Casablanca

Bononi Rossana, Uruguay

Nabila Belhouachi, Paris

Charles Coutton, Grenoble

Philippe. Gosset, Strasbourg

Lucie Tosca, Paris (Clamart)

2- Présentation du site par Cyril de Sarrauste.

Le site hébergé sur l'IGH va être transféré (courant octobre) sur le serveur de MEDIFIRST.

L'adresse internet restera inchangée : www.eacflf.org

Les fonctionnalités actuelles seront conservées, mais présentées avec un design plus moderne.

Cette refonte, qui reste quasiment (mis à part pour le graphisme) identique pour l'utilisateur, s'accompagne en fait d'une reprogrammation de tous les modules permettant une mise à jour des informations par les utilisateurs et ou le bureau en fonction des droits d'écriture de chacun. Le site devient ainsi un site réellement dynamique (par opposition au site actuel qui est plutôt statique), et géré à 95% par une base de données. La présence de celle-ci et des programmes associés permettra un paramétrage plus facile du site et cela avec moins de dépendance au webmaster. L'accès à l'intranet se fera via des login et password personnalisés et modifiables par l'utilisateur. Ces mêmes codes d'accès permettront de s'identifier pour les CQEs. Les paramètres initiaux de connexion seront récupérables directement par email, pour chaque utilisateur en faisant la demande via le site. En cas de non fonctionnement de cette

récupération automatique (pour cause de non mise à jour des adresses mail de certains utilisateurs), les membres de l'ACLF pourront toujours en faire la demande au webmaster.

La page d'accueil de l'intranet affichée par défaut, affiche l'état (cotisation, coordonnées ...) de l'utilisateur connecté. Il peut ainsi avoir un aperçu des cotisations en cours et passées à payer ou déjà réglées. Un bouton permettra à l'utilisateur de mettre à jour toutes ses données (statut, coordonnées, années d'inscription à l'ACLF, abonnement à la liste de diffusion ...).

Un autre bouton permettra à l'utilisateur connecté de saisir des offres de poste / appels à collaborations (soumis à validation du bureau), et à gérer ses offres / appels déjà publiés. Par défaut une telle publication restera 6 mois sur le site.

D'autres menus pourront apparaître pour certains utilisateurs en fonctions de leurs « droits » d'écriture / lecture sur le serveur. Par exemple pour les membres du comité de pilotage des CQEs, possibilité de saisir un nouveau comité de pilotage, de gérer les demandes d'inscriptions de collaborateurs non ACLF. Pour certains membres du bureau (droits donnés au cas par cas) de gérer l'annuaire des membres, des laboratoires, de gérer les cotisations, les « news », la liste de liens

Une explication a été donnée concernant la copie de base de données de l'IGH vers Médifirst pour lancer les CQEs test de l'été, qui ont vu quelques bugs de connexion. Ces erreurs n'étaient pas dues au logiciel de Medifirst mais à une copie prématurée de la base, qui n'a pas été mise à jour pour des raisons logiques de duplication des taches liées à l'existence de 2 sites.

4. Présentation du nouveau CQE (Christine TERRE et Martine DOCO-FENZY)

Le CQE constitutionnel est annoncé et sera accessible aux participants à partir du 15 octobre d'après Mr Hamon qui s'est engagé à résoudre les problèmes bloquants. La liste des problèmes bloquants a été discutée avant l'assemblée générale et ces problèmes devraient être résolus avant la fin du mois d'octobre.

Le référent doit s'inscrire avec son mot de passe, inscrire ses collaborateurs (à jour de cotisation), et saisir le questionnaire. Il est préférable de charger des fichiers jpeg.

Appel a candidature pour les experts et pour le comité de pilotage.

5. Divers

Le 21 septembre : un appel à candidature pour le futur congrès est lancé : il y a deux candidatures potentielles : Montpellier et Lyon.

Le point sur le GFCC n'a pas été abordé.

Clôture de la séance